

EIBAR / Portalea acoge hoy un taller de cocina saharaui, dentro de la campaña de la biblioteca

La campaña Paisajes del mundo que organiza la biblioteca Juan San Martín se dedica este año al Sáhara. Con ese motivo, el aula de cocina de la casa de cultura Portalea acogerá hoy un taller de cocina saharaui, a cargo de los miembros de la asociación Eibar-Sáhara. Comenzará a las 18.00 horas y se precisa inscripción previa en la biblioteca. Aún quedan plazas libres.

El taller consistirá en la realización de cuscús a cargo de las mujeres de la asociación que trabaja desde Eibar por la situación que vive el Sáhara Occidental. También se mostrará la ceremonia del té, una costumbre muy arraigada también en el pueblo saharaui.

Cuentacuentos el viernes

El cierre de la campaña llegará este viernes con una sesión de cuentacuentos. A partir de las 18.00 horas, Eneritz Artetxe ofrecerá una serie de cuentos saharauis en la biblioteca infantil, en una actividad dirigida a niños y niñas a partir de 3 años de edad. El cuentacuentos que habitualmente se celebra en sábado, este mes pasa al viernes.